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Protokoll der 99. Generalversammlung 

Die GV vom Dezember 2020 wurde Corona-bedingt abgesagt. 

Zusammenstellung der schriftlichen Abstimmungen 

 
Aufgrund der Corona-Pandemie und der Covid-19-Verordnung des Bundesrates 
mussten alle Kleintier-Ausstellungen abgesagt werden und auch unsere 
Generalversammlung kann nicht wie geplant stattfinden. 
 
Da die Durchführung der GV in absehbarer Zeit nicht möglich sein wird, hat der 
Vorstand des Feh-Klubs entschieden, die ordentliche GV mittels schriftlicher Information 
und Abstimmung durchzuführen. Somit ist gewährleistet, dass alle stimmberechtigten 
Mitglieder ihre Rechte gemäss Statuten auf schriftlichem Weg ausüben können. 
 
An der Zentralvorstandssitzung in Sursee vom 21.11.2020 wurden die zur Abstimmung 
stehenden Punkte zusammengestellt und mit einem Begleitschreiben am 9.12.2020 an 
alle 129 Klubmitglieder verschickt. Die 11 Passivmitglieder haben kein Stimmrecht. 
 
Der Vorstand empfiehlt alle Anträge anzunehmen. 
 
Es sind bis zum Stichtag 29.12.2020 lediglich 70 gültigen Stimmen in den vorfrankierten 
Antwortcouverts beim Präsidenten Sepp Jung eingegangen.  
 
 
Traktanden: 

1. Begrüssung und Appell 

 entfällt 

2. Wahl des Stimmenzählers 

entfällt 

3. Protokoll der letzten Generalversammlung vom 05.01.2020 in Schwarzenburg 

    Das Protokoll wurde allen Vorstandsmitgliedern zugestellt und auszugsweise in 
    der Tierwelt und auf der Homepage veröffentlicht. Es sind keine Einwände  
    eingegangen. Die Mitglieder können darüber abstimmen. 
 
 Resultat: 
 Ja  67 Nein  0 Enthaltungen  3 
 

 



4. Jahresberichte 

    Die Jahresberichte entfallen im Jahr 2020 und werden das nächste Mal  
    entsprechend länger ausfallen. 
 
5. Mutationen 

    Aktuell hat der Klub 129 Mitglieder. 
 
    Eintritte: 6 Michael Sönnichsen und Tochter Alina als JZ (OST) 
                             Yannick Schönenberger JZ (OST) 
        Philippe Ammann (ProSpecieRara, angegliedert an BE) 
            Bruno Ferreira (RO), Lars Oertle (ProSpecieRara, OST) 

   Austritte: 9        Julius Wirthlin (NW), Joseph Rey-Bellet (RO), Vroni Pfanner (OST), 
                               Thimoté Lovis (RO), Julien Borgognon (RO), Birgit Waltenspühl 
                               (OST), Herbert Keller (OST), Jeremia Häusermann (BE) und 
                               Robert Würsten (BE) 

   Todesfälle: 2        Rosa Bannwart (INS), Bernhard Walder (BE) 

   Die Gruppe Nordwest wird per 31.12.2020 offiziell aufgelöst. Sie tritt demzufolge auch 
   aus dem Basler Kantonalvorstand aus. Danach werden Beat Walliser, Lukas Steiger,  
   Alois Borer und Ernst Baumann in die Gruppe Bern über- und Patrick Baumann  
   austreten. 
 

6. Jahresrechnung und Revisorenbericht 

    Die Kasse schliesst mit einem Vermögensverlust ab 
 
    Auf das nächste Abschlussdatum 30.9.2021 werden die Zinnwaren auf Fr. 1.--  
    abgeschrieben. Die Übergangsfrist für die Zinnwarenabgabe läuft ab wird jedoch  
    auf Wunsch wegen der ausgefallenen Saison um 1 Jahr verlängert. 
 
    Die Kasse wurde von der Gruppe Innerschweiz abgenommen und zur Annahme 
    empfohlen 
 
 Resultat: 
 Ja  67 Nein  0 Enthaltungen  3 
 

7. Anträge 

   a) Festsetzung des Jahresbeitrages 
       Fr. 8.00 pro Aktivmitglied / Fr. 4.00 pro Jungzüchter 
       Die Beiträge sollen in den Gruppenkassen bleiben. 
       Die Mitglieder können darüber abstimmen. 

 Resultat: 
 Ja  67 Nein  0 Enthaltungen  3 
 

   b) Kreditantrag für Jubiläum 100 Jahre 
       Wir beantragen einen Kredit von Fr. 3’500.00 für das Jubiläum, wobei 
       dieser Betrag durch die Spende der Gruppe Nordwest abgedeckt sein wird. 

 Resultat: 
 Ja  65 Nein  0 Enthaltungen  5 
  



 

   c) Kreditantrag für die Anschaffung von Klubhemden 
       Wir beantragen einen Kredit für Fr. 58.00 pro Hemd, wobei das Mitglied für das 
       erste Hemd einen Kostenbeitrag von Fr. 20.00 zu übernehmen hat, der Rest wird 
       von der Klubkasse bezahlt. Die Kosten für jedes weitere Hemd gehen voll zu 
       Lasten des Mitglieds, welches ein zweites bestellen möchte. 
       Die Kosten für den Klubbeitrag an die Hemden ist im Kreditrahmen fürs Jubiläum 
       enthalten. Dass es ein Hemd gibt, wurde an der ZV Schwarzenburg bestimmt und 
       an der GV kommuniziert. 
 
 Resultat: 
 Ja  55 Nein  5 Enthaltungen  10 
 
 
8. Mitteilungen 

    Die nächste Klubschau findet vom 3. – 5.12.2021 in Uzwil statt = Jubiläumsschau. 

    Der neue Termin für die 25. Rammlerschau in Thun ist der 18. – 20. Februar 2022. 

    Das Bundesamt für Landwirtschaft BWL hat mittels Verfügung festgehalten,  
    dass das Schweizer Fehkaninchen als Schweizer Rasse festgestellt wurde  
    und somit offiziell als solche anerkannt wird. 
    Gian Marco wird das von Philippe Ammann erarbeitete Gesuchsdokument und das 
    Schreiben des BWL auf der Homepage publizieren. 

    Das Gesuch der Schweizer Dreifarben Kleinschecken wurde hingegen nicht  
    gutgeheissen. Die Züchter gehen in Revision. 
 
9. Wahlen 

    Da die 99. Generalversammlung nicht nachgeholt wird, finden auch keine 
    Wahlen statt. Der Wahlmodus wird an der nächsten Generalversammlung  
    neu festgelegt und durch die Versammlung abgesegnet. 

    Es werden ein neuer Kassier oder eine neue Kassierin und  
    eine neue Sekretärin oder ein neuer Sekretär gesucht! 
 
10. Ehrungen 

      Pascal Günter und Hampi Hitz werden Veteranen. Die Ehrung erfolgt an der 
      nächsten Generalversammlung. 

 
11. Klubschau in Hitzkirch 

     Musste wegen Corona abgesagt werden und entfällt  

 
12. Umfrage und Verschiedenes 

      Sepp stellt den in enger Zusammenarbeit mit Philippe Ammann von PSR  
      erstellten Flyer und die Informations-Rollos für Ausstellungen vor. 

      Auf der Homepage von PSR können unter «Tierische Raritäten» kostenlos 
      Inserate für Tiervermittlung geschaltet werden. 

  



 

 

      Es wird über die Weiterführung unserer Homepage diskutiert. Sie ist veraltet 
      und kompliziert aufgebaut. René Spicher stellt nochmals die Variante «Club- 
      Desk» vor. Mitgliederverwaltung, Kasse, Protokolle usw. wären darin integriert  
      und darauf zentral abgelegt. Alle Vorstandsmitglieder und Mitglieder hätten je  
      nach Berechtigungsstufe Mutationszugriff oder nur Ansichtsrecht. 
      Der Entscheid, wer diese Homepage neu aufbauen kann oder will und sie 
      anschliessend betreut, wird vertagt. Interessierte können sich gerne bei René 
      Spicher oder Gian Marco Näf informieren. 
 
 
 
 
 
Zusammenstellung für die Homepage am 30.Juli 2021 gemäss Unterlagen der 
Sekretärin Annemarie Kull und der Zentralvorstandssitzung vom 10.07.2021 in 
Niederbüren. 

 

 

freigegeben am 4. August 2021  der Präsident Sepp Jung 


